



MARSHALL
ZINGER
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

10 Pièces

370 m²

Réf. MZISP2007

2 690 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette élégante propriété néo-provençale bénéficie d'un cadre de vie privilégié au cœur d'un superbe terrain plat et paysager d'environ 2.500 m², profitant d'un agréable aperçu mer et d'un ensoleillement optimal tout au long de la journée. Développant environ 370 m² incluant annexes, terrasses et balcons, la villa séduit par ses volumes généreux, sa luminosité et son atmosphère raffinée. Les espaces de réception s'articulent autour d'un vaste séjour avec cheminée, d'une salle à manger conviviale et d'une cuisine ouverte prolongée par de belles terrasses avec cuisine d'été et espace barbecue, ...

This elegant neo-Provençal property enjoys a privileged setting in the heart of a magnificent flat landscaped plot of approximately 2,500 sqm, benefiting from a lovely sea glimpse and optimal sunshine throughout the day. Offering approximately 370 sqm including annexes, terraces and balconies, the villa impresses with its generous volumes, natural light and refined atmosphere. The reception areas are centred around a vast living room with fireplace, a welcoming dining room and an open-plan kitchen extended by beautiful terraces with summer kitchen and barbecue area, ideal for entertaining in a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

